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КВАРТИРА ВЕТЕРАНА
В ПРИМЕР

Руководство Дмитровска
вчера демонстрировало жите�
лям города выгоды от органи�
зации поквартирного отопле�
ния. В качестве примера было
взято жильё ветерана Великой
Отечественной войны П.И. Ша�
ламова. Районный бюджет ока�
зал помощь Петру Ивановичу в
переводе его квартиры на ин�
дивидуальное отопление. 

Каждый желающий мог по�
смотреть, как работает обогре�
вательное оборудование. При
этом мэр Дмитровска давал
соответствующие разъяснения
об экономичности поквартир�
ного отопления, стоимости ра�
бот.

В настоящее время в Дмит�
ровске осталось четыре дома
по улицам Советской и Перво�
майской (в общей сложности
96 квартир), которые подклю�
чены к квартальной котельной.

ПРОЩАЙ, ШКОЛА!

На всех торжественных ли�
нейках, посвящённых послед�
нему звонку, в кромских шко�
лах побывали представители
районной администрации, а
также главы местных сельских
поселений, руководители сель�
хозпредприятий. Например,
заместитель главы админист�
рации района Н.Н. Шавшина
посетила торжественную ли�
нейку в Черкасской средней
школе. Это учебное заведение
находится на капитальном ре�
монте. Здесь уже завершена
реконструкция потолочных пе�
рекрытий над кабинетами, сей�
час ремонтируются потолки
над коридорами. У здания вы�
брана площадка под установку
газовой котельной (до настоя�
щего времени школа отаплива�
лась за счёт электричества).

После реконструкции в по�
мещения планируется завезти
новую мебель. Сейчас ведётся
подготовка документации для
организации конкурса по её
закупке. Ввод здания в эксплу�
атацию намечен на начало бу�
дущего учебного года.

Всего в Кромском районе
последние звонки прозвучали
более чем для 200 выпускников
средних школ. На медали пре�
тендуют около 20 человек.

ВОЕННЫЕ СБОРЫ 

В селе Отрадинском Мцен�
ского района с 29 мая по 2 ию�
ня пройдут военные сборы для
парней, окончивших десятые
классы сельских школ. В этом
году их около 40 человек.

В течение пяти дней ребята
будут жить в здании местной
школы. Им предстоят занятия
по строевой и огневой подго�
товке. Для участия в стрельбах
будущих воинов вывезут на
специальный полигон, распо�
ложенный рядом с Орлом.

Руководство сборами станут
осуществлять военруки из Жи�
линской, Алябьевской, Башка�
товской и Отрадинской школ.

ФАЛЬШИВЫЕ 
ТЫСЯЧЕРУБЛЕВКИ

Как сообщает пресс�служба
УВД области, в последние не�
дели в областном центре, Бол�
хове и Ливнах выявлено не�
сколько поддельных тысяче�
рублевых купюр. Фальшивки
обнаруживались не только в
банках, где имеется специаль�
ная аппаратура для проверки
денег, но даже бдительными
кассирами магазинов. Несмот�
ря на это, задержать лиц, рас�
платившихся сомнительными
тысячерублевками, не удалось.   
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В ней участвуют трое орловских медиков — ру�
ководители отделов лекарственного обеспечения
областного управления здравоохранения 
Н.А. Климанова, Л.В. Сёмина и заместитель на�
чальника отдела лекарственного обеспечения
М.Ю. Юдин. 

Конференция собрала более тысячи специалис�
тов органов управления здравоохранения и фар�

мацевтической деятельности субъектов РФ, пред�
ставителей Министерств здравоохранения и соци�
ального развития,  представителей вузов, ведущих
отечественных и зарубежных компаний — произ�
водителей лекарственных средств — и других.

Обсуждаются наиболее актуальные проблемы,
связанные с лекарственным обеспечением насе�
ления. Особое внимание уделено рассмотрению
правовых аспектов деятельности аптек.
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ППППООООДДДДППППИИИИССССННННААААЯЯЯЯ    ЦЦЦЦЕЕЕЕННННАААА::::
во всех почтовых отделениях области — 

324 рубля 

в киосках "Орелроспечати", 
областной детской и медицинской библиотеках,

(доставка на дом);

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
на единственную в области ЕЖЕДНЕВНУЮ газету 

"ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА" на второе полугодие 2006 г.

для читателей г.Мценска —
в киосках «Орловской печати» —

180 рублей
(получение газеты по месту подписки).

«Орловская правда»

— всегда свежие новости политики и экономики, образования и культуры, спорт и криминальная
хроника, телепрограмма — 39 каналов, включая кабельное телевидение.

ЧТОБЫ ХВАТАЛО ЛЕКАРСТВ
25 — 26 мая в Курском государственном

медицинском университете проводится

региональная конференция

"Медфармконвенция<2006".

Вчера для 7728 юных

орловцев — выпускников

одиннадцатых классов —

был особенный день. Они

прощались со школой.

Мальчишки в отутюженной па�
радной форме, девчонки с огром�
ными бантами и букетами цветов
спешили на торжественные ли�
нейки. Им улыбались встречные
прохожие, поздравляли незнако�
мые люди. Для них вчера звенел
последний школьный звонок.

Средняя школа № 29 г. Орла
— одна из старейших в горо�
де. Она славится своими тра�
дициями и гордится ученика�
ми. В этом году здесь выпус�

каются 24 одиннадцатиклас�
сника.

На праздник последнего звон�
ка выпускники приготовили для
педагогов и родителей театрали�
зованное представление. Акто�

вый зал школы на какое�то время
вдруг превратился в гору Олимп.
Прилежные ученики в туниках
воздавали дань богам�учителям,
благодарили их за полученные
знания, просили защиты и покро�
вительства на вступительных эк�
заменах и обещали не забывать
родные стены. А в ответ принима�
ли поздравления и тёплые напут�
ственные слова.

Совершить торжественный и
трогательный "обряд" послед�
него звонка было доверено вы�
пускнику Сергею Щукину и пер�
вокласснице Алёне Якушевой
(на снимке на 1�й странице). 

ОЛЬГА ЧАНОВА.

ШКОЛЬНЫЕ ГОДЫ ЧУДЕСНЫЕ 

Благодаря подобным меро�
приятиям представители област�
ного управления транспорта,
ОАО "Пассажирская транспорт�
ная компания" и частные автопе�
ревозчики получают возмож�
ность, не выезжая за пределы об�
ласти, ознакомиться с новинками
отечественного автобусострое�
ния, подробно обсудить различ�
ные варианты их приобретения
орловскими предприятиями. 

Чтобы автобусы смогло увидеть
максимальное число специалистов,
машины совершили своеобразный
автопробег из Брянска в Смоленск,
Орел, Курск, а затем вернулись об�
ратно в Брянск (вчера, например,
автобусы побывали в Курске).

В этот раз орловцам проде�
монстрировали низкопольный

автобус ЛиАЗ (Ликинский за�
вод), оснащённый механизмом
уменьшения посадочной высо�
ты во время остановок. Это
значительно облегчает вход и
выход из салона людям с огра�
ниченными физическими воз�
можностями, детям, беремен�
ным женщинам. Кроме того, ав�
тобус оснащён специальным
переходом, который выдвига�
ется до тротуара, благодаря
чему в автобус могут садиться
инвалиды, передвигающиеся
на колясках.

Орловских автоперевозчиков
привёл в восторг автобус ГолАЗ
(Голицынский завод) для между�

городных и международных пере�
возок. Эта машина оснащена био�
туалетом, мини�кухней, стерео�
видеоаудиосистемой для воспро�
изведения DVD�дисков и т. п. На
таком автобусе можно совершать
поездки по странам Европы, по�
скольку его экологичность соот�
ветствует допустимой в западных
странах норме "Euro�3". 

Была также показана новая
модель автобуса ПАЗ, которая
очень заинтересовала орловских
частных перевозчиков, работаю�
щих на городских и пригородных
линиях.

Информагентство 

"Орловской правды".

НА ЧЁМ БУДЕМ ЕЗДИТЬ?
24 мая в Орловском ПАТП<1
прошла презентация трёх
новых отечественных
автобусов, запущенных 
в серийное производство 
в этом году. Это была
ежегодная акция,
организованная одной 
из брянских фирм, которая
занимается реализацией
автобусов. Через эту
организацию в Орловскую
область ранее уже
поставлялась техника.

В Курске завершился 2�й (межре�
гиональный) этап летней спартакиады
молодёжи России по дзюдо. В сорев�
нованиях приняли участие команды
спортсменов 1987 — 1989 годов рож�
дения из большинства регионов Цент�
рального федерального округа.  

Нашу область успешно представи�
ли воспитанники тренеров Н.А. Глазко�
ва и М.И. Белохвостова. В весовой ка�
тегории до 81 килограмма победу
одержал орловец Николай Глазков.
Еще две медали — в этот раз бронзо�
вые — получили Алексей Рожков и
Дмитрий Макаров. 

Глазков добился права выступить
на всероссийском этапе соревнова�
ний, который состоится летом в Хан�
ты�Мансийске. 

Информагентство
"Орловской правды".

ТАТАМИ 
ОТКРЫВАЕТ МИР

Вчера депутатская группа
КПРФ сорвала проведе<
ние четвертой сессии гор<
совета Орла.

В  повестке дня сессии зна�
чились одни из самых важных на
ближайшие пять лет вопросов
для работы городской власти.
Как известно, кадры решают
все. Депутаты горсовета долж�
ны были утвердить кандидатуры
заместителей мэра и в том чис�
ле глав районных администра�
ций города. Решение кадрового
вопроса вызвало большой инте�
рес представителей СМИ и об�
щественности — в зале негде
было яблоку упасть. Журналис�
там было известно, что на про�
тяжении нескольких недель ра�
ботали депутатские группы по
согласованию кандидатур  на
высшие муниципальные долж�
ности. Другим значимым вопро�
сом было утверждение структу�
ры администрации Орла.

Начали с утверждения бюд�
жета за первый квартал. Голо�
сование "за" — единогласно.
Первые симптомы надвигаю�
щейся бури выявились при об�
суждении структуры админист�
рации города.  Заместитель
председателя горсовета 
Л.С. Музалевский  внес предло�
жения по поправкам к структу�
ре, предложенной мэрией. Го�
лосование по поправкам еди�
нодушным не было. Большин�
ство — "за", 8 — 9 депутатов
(депутатская группа КПРФ) го�
лосовали против. При голосо�
вании по четвертому вопросу
(утверждение на должность
главы администрации Желез�
нодорожного района Ю.М. Та�
расова) прозвучала команда:
"Фракция КПРФ, покинуть
зал!". Команду послушно вы�
полнили 9 депутатов. Кворума
не стало, сессия горсовета со�
рвана. Нерешенными остались
пятнадцать важнейших вопро�
сов, которые напрямую влияют
на жизнь горожан… Можно
предположить, что демарш де�
путатов от КПРФ станет нача�
лом очередной политической
акции, целью которой будет ро�
спуск горсовета, где большин�
ство депутатов (21) являются
членами группы "Единая Рос�
сия".

Подробный отчет о сорван�
ном заседании будет опублико�
ван завтра.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

ДЕМАРШ ПРОТИВ
«ЕДИНОЙ РОССИИ»


